

# Association E-lib informatique : accent sur la formation

•



- Facebook
- Twitter
- Google+
- [Achetez votre journal numérique](#)

L'association E-lib informatique, constituée d'une cinquantaine d'adhérents, s'est réunie samedi, à la remise du Moulin, en assemblée générale. Patrice Le Floc'h, le président, a rappelé la démarche de l'équipe, celle d'animer des cours d'informatique qui répondent aux attentes des participants. « **Nous envisageons d'intégrer des supports, lors d'ateliers plus ciblés, dont des projections qui puissent aborder différents sujets, l'installation d'antivirus comme le nettoyage d'un ordinateur. Nous travaillons également sur l'image, le classement et l'expédition de photos. Ces échanges sont aussi l'occasion de se pencher sur le fonctionnement des tablettes et smartphones** ». E-Lib va mettre l'accent sur le pôle formation et a été validé, en 2014 comme centre de formation. Des demandes de subventions seront formulées, auprès de la région. Des cours seront également organisés, à Tourc'h, le vendredi matin. En projet, la création d'un nouveau site internet et d'un blog. L'association récupère également du matériel informatique auprès des lycées et IUT afin de pouvoir faire des dons, aux personnes les plus démunies.